

Presseinformation

Harald Friedrich verlässt die BSH – Enrico Hoffmann übernimmt als neuer Leiter den Vertriebsbereich Zentraleuropa

- / Harald Friedrich verlässt die BSH Hausgeräte GmbH nach 34 Jahren zum 31. Juli 2024.
- / Enrico Hoffmann wird zum 1. September 2024 Leiter des Vertriebsbereichs Deutschland mit gleichzeitiger Verantwortung für die Märkte Österreich, Schweiz und Ungarn.
- / Die BSH dankt Harald Friedrich für sein Engagement und seine Expertise.

München, 17. Juli 2024 - Nach 34 Jahren engagierter und erfolgreicher Zusammenarbeit verlässt Harald Friedrich die BSH Hausgeräte GmbH zum 31. Juli 2024, um neue Schwerpunkte in seinem Leben zu setzen. Seine Nachfolge tritt Enrico Hoffmann an, der zum 1. September 2024 den Vertriebsbereich Deutschland leiten wird, mit gleichzeitiger Verantwortung für die Märkte Österreich, Schweiz und Ungarn.

Harald Friedrich startete seine Karriere 1990 bei der NEFF GmbH und bekleidete in den darauffolgenden Jahren erfolgreich verschiedene Positionen im Vertrieb und im Marketing sowohl auf nationaler als auch auf internationaler Ebene. Seit 2011 leistete er als Geschäftsführer der Robert Bosch Hausgeräte GmbH über elf Jahre hinweg einen entscheidenden Beitrag zur starken Marktposition von Bosch Hausgeräte in Deutschland. Seit Januar 2023 war er als Head of Sales and Marketing länder- und markenübergreifend für das Großgerätegeschäft in der Region Zentraleuropa verantwortlich.

"Harald Friedrich hat sich über mehr als drei Jahrzehnte hinweg leidenschaftlich und erfolgreich für die BSH eingesetzt und maßgeblich zur Entwicklung und zum Erfolg unseres Unternehmens beigetragen", so Norbert Klein, Head of Region Europe der BSH Hausgeräte GmbH. "Sein Engagement und seine Expertise werden uns fehlen. Für seinen neuen Lebensabschnitt wünschen wir ihm alles Gute."

"Es war eine erfüllende und spannende Zeit bei der BSH. Ich bin stolz auf das, was wir gemeinsam erreicht haben, und blicke mit Dankbarkeit auf die vergangenen 34 Jahre zurück",

BSH Hausgeräte GmbH - Ein Unternehmen der Bosch Gruppe.

HAUSGERÄTE UNTER DEN MARKEN









Postanschrift: BSH Hausgeräte GmbH, Corporate Communications, Postfach 83 01 01, 81701 München / Besucher: Carl-Wery-Straße 34, 81739 München /

Vermittlung: +49 89 4590-01, www.bsh-group.com / Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dr. Christian Fischer /

Geschäftsführung: Dr. Matthias Metz (Vorsitzender der Geschäftsführung), Dr. Gerhard Dambach, Dr. Alexander Dony, Rudolf Klötscher, Lars Schubert / Sitz: München; Registergericht: Amtsgericht München, HRB 75534; WEEE-Reg.-No. DE 57986696



sagt Harald Friedrich. "Die Zusammenarbeit mit so vielen talentierten und engagierten Kolleginnen und Kollegen und der stets wertvolle und wertschätzende Austausch mit unseren Handelspartnerinnen und Handelspartnern hat mir große Freude bereitet. Nun freue ich mich darauf, neue Herausforderungen in meinem Leben anzugehen."

Die Nachfolge für Harald Friedrich steht bereits fest: Enrico Hoffmann wechselt von seiner Position als Head of Sales & Marketing BSH Elettrodomestici Italia in die Verantwortung für Zentraleuropa und wird ab dem 1. September 2024 das Vertriebsgebiet Deutschland und die Märkte Österreich, Schweiz und Ungarn betreuen. Mit Enrico Hoffmann rückt ein BSH-Kenner nach, der umfassende Vertriebs- und Managementkompetenz aus den vergangenen zwei Jahrzehnten in Südafrika, der Schweiz und Italien mitbringt.

"Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung und darauf, meine Erfahrungen und Ideen in Deutschland und in der Region Zentraleuropa einzubringen," so Enrico Hoffmann. "Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam weiterhin erfolgreich sein werden."

Christof Jaeger, Head of Sales & Marketing für die Tschechische Republik und die Slowakei, wechselt auf die Position als Head of Sales & Marketing BSH Elettrodomestici Italia von Enrico Hoffmann.

Bilder

Harald Friedrich

Enrico Hoffmann

Kontakt für Journalistenfragen

BSH Hausgeräte GmbH David Hofer

David Holer

Markt- und Vertriebsthemen Deutschland & Europa

Tel.: +49 (89) 45902111

E-Mail: david.hofer@bshg.com



Weitere Informationen

Website: https://www.bsh-group.com/de

Pressematerialien: https://www.bsh-group.com/de/presse/pressemitteilungen

Unternehmens-Blog: https://stories.bsh-group.com/de_DE

Facebook: https://www.facebook.com/bshgroup.DE

in LinkedIn: https://www.linkedin.com/company/bsh-home-appliances-group

Über die BSH

Die BSH Hausgeräte GmbH ist mit einem Umsatz von rund 14,8 Mrd. Euro im Jahr 2023 und 60.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein weltweit führendes Unternehmen der Hausgerätebranche. Zum Markenportfolio des Konzerns gehören neben zwölf bekannten Hausgerätemarken wie Bosch, Siemens, Gaggenau und Neff auch die Ökosystemmarke Home Connect sowie verschiedene Servicemarken, darunter Kitchen Stories. Die BSH produziert in 37 Fabriken und ist in rund 50 Ländern vertreten.

Die BSH ist ein Unternehmen der Bosch-Gruppe.

3